



**Liebe FK-CS-Freunde,**

Hier kommt ein neues Info-Blatt an alle Mitglieder des Freundeskreises. Auf diesem Wege sollen Informationen an alle Mitglieder weitergegeben werden und der Kontakt erhalten bleiben.

**Rückblick** auf die letzten Monate seit unserem letzten Infoblatt vom Oktober 2009:

**November 2009 Mitgliederversammlung:**

Die Mitgliederversammlung fand unter dem Schwerpunktthema „UN-Behindertenrechtskonvention und ihre möglichen Auswirkungen im Bereich Schule“ statt. Sonderschulkonrektorin Ilona Rauscher gab einen Überblick und diskutierte ihre Einschätzungen mit den Anwesenden.

**Ende November 2009 – Adventskranzbasteln in der Comenius-Schule:**

Dieses Jahr fand das Adventskranzbasteln in einer etwas veränderten Form statt. Am Sonntag, 22.11.2009, bastelten die Eltern, Freunde und Interessierten in der Aula die diesjährigen Kränze. Im Speisesaal war ein adventliches Kaffeetrinken angesagt.



Tolle Kuchen !



Die Bastler



Tolle Kränze

Die Kränze wurden am folgenden Mittwoch in der Aschaffener Stadtbibliothek verkauft.

Am 1. Adventswochenende wurde wie jetzt schon seit mehreren Jahren die Hütte



auf dem Weihnachtsmarkt in Alzenau aufgebaut und nach erfolgreichen Verkauf von vielen tollen Bastelarbeiten am Sonntagabend auch wieder abgebaut.

Weihnachthütte in Alzenau

## Anfang Dezember 2009 – Bus-Übergabe nach erfolgreichem Sponsoring

Am 3. Dezember 2009 wurde ein nagelneuer Bus Ford-Transit mit vielen bunten Werbeflächen übergeben.

Auch der Freundeskreis hatte eine größere Fläche „gesponsert“.



Fahrzeugübergabe

In der Vorstandssitzung Ende Februar beschloss der Vorstand über die **Projekte**, die der Freundeskreis im Jahr 2010 starten und unterstützen wird:

- Anschaffung von 5 Schlitten
- Anschaffung von Spielgeräten und Bänken
- Anschaffung einer Markise über dem Sandkasten im Gartenbereich
- Kostenübernahme für Begleitperson für Abschlussfahrt
- Anschaffung von Schul-T-Shirts
- Zuschuss zu Pferdeprojekt
- Sicherung für Trampolin
- Anschaffung von Headsets

**Ausblick** für die nächsten Wochen:

### **Integratives Spielfest an der Comenius-Schule am 8. Mai 2010**

um Ideen wird noch gebeten, damit wir wieder ein schönes Angebot gestalten können.

### **Flohmarkt am 12. Juni 2010 vor der City Galerie Aschaffenburg**

Der Aufbau beginnt ungefähr um 7:30 Uhr, ab 8:30 werden wir hoffentlich erfolgreich unsere Flohmarktartikel verkaufen und am späten Nachmittag unsere übrig gebliebenen Waren verkaufen. Also, bitte mal nachschauen, ob Sie noch gut erhaltene Flohmarktartikel im Keller oder Dachboden stehen haben. Aber auch die positive Darstellung unserer Schule und Tagesstätte in angenehmer Atmosphäre soll den Tag gut werden lassen.



### **Benefiz-Cross-Lauf Comenius-Schule**

Zum 2. Mal findet der Benefiz-Cross-Lauf statt. Es laufen schon längst die Vorbereitungen, damit auch die Neuauflage erfolgreich gestaltet wird. Der Termin, den es sich vorzumerken gilt, ist der 26. Juni 2010!

Bild vom letztjährigen Cross-Lauf

Ich freue mich darauf von Euch / Ihnen zu hören.  
Viele Grüße! Armin Staab